
JUNTA DE ESCUELA ORDINARIA CELEBRADA EL DÍA 11 DE 
MARZO DE 2009 

 
 

 
 

Siendo las 10:30 horas del día 11 de marzo de 2009, se reúne la 
Junta de Centro, con la asistencia de los señores relacionados al 
margen, actuando el primero como presidente y la última como 
secretaria, para debatir los siguientes puntos del orden del día: 
 

 1.- Lectura y aprobación, si procede, del  acta de la sesión  
  de 4 de diciembre de 2008.     

 2.- Informe del Director 
 3.- Participación de la EIA en el Programa AUDIT 
 4.- Autorización de la solicitud de ayudas de “Adecuación, 

  mejora e innovación en laboratorios docentes”. Modalidad 
  A de la Convocatoria de Acciones para la Mejora de la Calidad 
  Docente. 

 5.- Creación de la Comisión de Difusión de las Titulaciones de 
  la EIA. 

 6.- Reivindicación de construcción en Badajoz del Museo  de las 
  Ciencias y de la Tecnología que solicita la Real Sociedad  
  Económica Extremeña de Amigos del País. 

 7.- Asuntos de Trámites 
 8.- Ruegos y Preguntas 

 
 
 
 
Disculpan su inasistencia a esta sesión los siguientes miembros 

 de la  Junta: D. José Miguel Coleto, Dª Mª Ángeles Fraire, D. 
 Alberto Martín, D. José Benito, Dª Concepción de Miguel 

D. Francisco Pulido García 
Dª Concepción Ayuso Yuste 
Dª Josefa Bernalte García 
D. Isidro Cahadiña Gutiérrez 
D. Rafael Calero Carretero 
D. Pedro Cebrián Fernández 
Dª Mª de Guía Córdoba Ramos 
D. Javier del Pozo Baselga 
D. Gabino Esteban Calderón 
Dª. Mª Ángeles García César 
D. Pedro Gómez Hernández 
Dª. Juana Labrador Moreno 
D. Pedro La Calle Villalón 
Dª Concepción Marín Porgueres 
D. Lourdes Martín Cáceres 
D. Fco. Javier Martín Romero 
D. Pedro Martín Jiménez 
D. Fco. Javier Mesías Díaz 
D. Juan Morillo Barragán 
D. Leopoldo Olea Márquez de 
Prado 
D. Luis Paniagua Simón 
D. José A. Rodríguez Bernabé 
D. Miguel A. Ruíz Pulido 
D. Julio Salguero Hernández 
Dª. Inmaculada Silva Palacios 
Dª. Rocío Velázquez Otero 
D. Javier Viguera Rubio 
Dª. Gloria Díaz Díaz 
Dª. Mª del Mar Gallardo Ayuso 
Dª. Corán Jiménez Moreno 
D. Miguel Rodríguez Agudo 
D. J. José Villalobos Trenado 
Dª Teresa de Jesús Bartolomé 
García 

 
1.- Aprobación, si procede, del acta de la sesión de 4 de 

 diciembre de 2008 
Se aprueba por unanimidad  

 
2.- Informe del Director 
 
● En primer lugar informa acerca de algunos de los temas tratados en el Consejo de Gobierno 
de la UEX celebrado el día 17 de diciembre de 2008. 
En esa sesión, se discutió la normativa de acceso del PDI, y se acordó que el Rector se 
reuniría con los representantes de los sindicatos para establecer dicha normativa. 
Parece que los acreditables como TU no van a tener tanto problema como los acreditables 
como CU, para los que el Rector se comprometió a sacar 15 plazas al año. 
● Felicita a D. Ángel Luis Pinadero, alumno de esta EIA y miembro de la Junta de Centro, 
por su reciente reelección como Delegado de Estudiantes de la UEX. 
● Se refiere ahora al Club de Debate, informando de la presentación que del mismo realizó el 
servicio que lo gestiona. Este Club tiene entre sus objetivos y utilidades, que los alumnos 
adquieran herramientas relativas al debate. 

 



Respecto a este asunto, hace un llamamiento a los alumnos de la EIA, para que presenten 
alguna candidatura, ya que hasta el momento, no se ha presentado ninguna. Disponen de siete 
días para poder hacerlo. 
 
● En relación a la biblioteca, informa de la reunión que han  mantenido él y el Subdirector de 
Coordinación Universitaria con el Vicerrector  de Coordinación Universitaria de la UEX y el 
Jefe del Servicio de Biblioteca , con motivo del traslado de la Responsable de la Biblioteca 
del centro , Dª Carmen Pinilla a la Biblioteca Central de la UEX. Este cambio no afectará al 
sistema de adquisición de libros, que seguirá haciéndose a través del personal de biblioteca 
del centro o de la página Web. 
 
El director aprovechó la reunión para señalar la conveniencia de que la biblioteca tuviera un 
horario continuado, hecho que ha sido referido  por las diferentes Comisiones Externas de 
Evaluación de la Docencia. Para que esto sea posible, se necesita realizar una adaptación de 
los horarios. De manera transitoria, la biblioteca se cerrará media hora más tarde de lo 
habitual (14:30 horas) y se abrirá media hora antes (15:30 horas), hasta que a primeros de 
octubre, con motivo de la nueva convocatoria de becas, el becario asignado al centro tenga un 
horario que permita la apertura continuada. 
 
● En cuanto a la reunión de la Comisión de Evaluación de la Docencia,  recientemente 
celebrada en la Facultad de Ciencias del Deporte, en Cáceres, informa que habrá algunas 
modificaciones en los criterios de evaluación. 
 
En esta reunión también surgió una cuestión relativa al cumplimiento de la norma que se 
refiere a la publicidad de programas de asignaturas, criterios de evaluación, tutorías, etc. Por 
lo que a este centro se refiere, el Subdirector de Ordenación Académica ya se ha dirigido a 
todos los profesores informando de la necesidad de colgar toda la información en la página 
oficial de la EIA, ya que con el tiempo, la actual página de la Escuela desaparecerá. 
 
● Informa de la celebración de las 7ª Jornadas de Puertas Abiertas de la UEX, del 3 al 5 de 
marzo en la Facultad de Ciencias Empresariales de Badajoz. Los estudiantes que  visitaron la 
Escuela, han sido atendidos  por un grupo de alumnos del centro y por los profesores 
encargados de la difusión de las titulaciones, D. Gabino Esteban, D. Pedro La Calle, Dª Rocío 
Velázquez, D. Emilio Aranda y Dª Paula Gaspar. 
 
● En este punto se refiere a las ayudas solicitadas por el centro en el marco de la 
Convocatoria de Ayudas vigente. 
 
1.- Plan de Adaptación de Espacios Docentes:  
-Se han adquirido pizarras digitales. La primera se ha instalado en el Salón de Grado, y se 
continuará con las aulas que más lo necesiten. 
- Distribución de espacios docentes 
- Mejoras de instalaciones eléctricas 
- Aire acondicionado y calefacción  para algunas aulas y laboratorios. En este aspecto, se han 
realizado algunas actuaciones con cargo a los recursos propios del centro, justificadas por la 
necesidad urgente de las mismas. 
 
2.- Mejora, reparación y acondicionamiento de las infraestructuras del centro. 
 
El director, junto con el Subdirector de Asuntos Económicos del centro, D. Miguel A. Ruiz 
Pulido ha elaborado un informe con una relación priorizada de necesidades, en el que se 

 



continúa con la demanda de adecuación de espacios iniciada por la anterior dirección del 
centro. Este informe se ha remitido al Vicerrector de Asuntos Económicos de la UEX, e 
incluye entre otras cosas, la reparación de desperfectos en el edificio Valle del Jerte y el 
Ajardinamiento e instalación de riego, así como la recuperación del depósito de agua de la 
plaza central. 
 
3.- Acciones para la Mejora de la Calidad Docente, que se agrupan en los apartados 
siguientes: 
 
3.1.- Adecuación y mejora de los laboratorios 
3.2.- Diseño de Prácticas Externas y su evaluación 
 
4.- Desarrollo de Métodos y Procesos para el SGIC que tiene que realizar el responsable del 
SGCI del centro y que ya ha sido enviado, con el visto bueno del director 
 
● Continua el informe refiriéndose a la conferencia ¿Qué es eso de Bolonia?, impartida por el 
Vicerrector de Planificación Académica, D. Javier Grande Quejigo. El director muestra su 
satisfacción por el alto nivel de participación en la misma. 
 
● Informa sobre la reunión de la Conferencia de Directores  de Centros de Estudios de  
Ingeniería Agronómica y Forestal, celebrado en Madrid, en la que se trató de los nuevos 
planes de estudios y los mecanismos que los diferentes centros están estableciendo para su 
elaboración.  En el caso de esta EIA, los planes fueron ya elaborados, aprobados por el 
Consejo de Gobierno de la UEX  y remitidos a la ANECA. 
 
Otro de los temas tratados en esta reunión tuvo que ver con la Difusión de las Titulaciones. En 
este sentido, todos los centros coinciden en el descenso del número de estudiantes 
matriculados, por lo que se hace necesario establecer mecanismos que den a conocer las 
titulaciones impartidas con el fin de atraer alumnos. En algunos casos, se ha requerido el 
trabajo de empresas de marketing que han presentados diferentes tipos de acciones a 
emprender, entre las que destacan  la difusión en los Institutos de Enseñanza Secundaria, y la 
difusión en el ámbito regional y nacional a través de diferentes medios de comunicación. El 
director se muestra partidario de apoyar estas vías. 
 
Una vez finalizado el informe, el director abre un turno de palabra. 
 
1.- Juan .J. Villalobos, delegado de alumnos de la EIA, pregunta si se puede acceder a los 
criterios establecidos por la Comisión de Evaluación de la Docencia. 
 
El director piensa que eso será posible cuando el documento sea público.  
2.- Profesor J. Salguero, pregunta si la difusión de las titulaciones se hará directamente desde 
el centro. 
 
Le responde el director que se hará de forma conjunta entre  la UEX y el centro, apoyando la 
acción nacional. 
 
3.- Profesora C. Marín: pregunta si la entrada principal al recinto de la EIA va a ser arreglado 
por los responsables de la obra de desdoblamiento de la carretera de Cáceres. 
 
El director responde que, por supuesto así será. 
 

 



4.- Profesor J. del Pozo: quiere saber si la división del aula 31 es estrictamente necesaria, dada 
la necesidad de aulas grandes para la realización de los exámenes. 
 
El director dice que hay tres aulas, la 21, 22 y 74, que disponen de suficiente capacidad para 
los exámenes y justifica la necesidad de dividir el aula 31 para conseguir dos aulas y 2 salas 
de reuniones, ya que las asignaturas de los nuevos planes de estudios tendrán menos alumnos. 
 
5.- Profesor. I. Cachadiña, toma la palabra para manifestar su disconformidad con la división 
del aula 31. 
 
El subdirector de Ordenación Docente, Sr. Mesías, le responde que los espacios que quedan 
para la realización de exámenes resultan suficientes. 
 
Interviene el director para manifestar que  con la entrada en vigor de los nuevos títulos se 
necesitarán más aulas, por lo que es necesaria la división. Igualmente que lo concerniente a 
las instalaciones del centro es una de las funciones de la dirección y que asume la 
responsabilidad que ello comporta. 
 
6.- La alumna Mª del Mar Gallardo intervine para apoyar la necesidad de mantener el aula 31 
en su estado actual. 
 
7.- El profesor La Calle solicita se estudie una solución intermedia, que podría ser hacer una 
obra de división que pueda ser reversible en caso de necesidad, o en todo caso, dejar esta 
acción para el final y así actuar según el número de alumnos matriculados. 
 
8.- El subdirector de Coordinación Universitaria, Sr. Esteban, pregunta si los vídeos que se 
van a elaborar para la difusión de las titulaciones se van a realizar  para cada una de las 
existentes, o de manera conjunta. En relación con este tema pregunta si se ha solicitado 
colaboración a los Colegios Profesionales. 
 
El director le responde que los vídeos se harán de manera conjunta y que ya se ha solicitado la 
colaboración de los Colegios Profesionales. 
 
 
3.- Participación de la EIA en el Programa AUDIT 
 
El Consejo de Gobierno de  la UEX, obliga a que los centros participen en el Programa 
AUDIT,  herramienta para los Sistemas de Garantía Interna de Calidad que todos los centros 
tienen que implantar. 
 
La Junta de Centro aprueba por unanimidad, la participación en el citado Programa. 
 
4.- Autorización de la solicitud de ayudas de “Adecuación, mejora e innovación en 
laboratorios docentes”. Modalidad A de la Convocatoria de Acciones para la Mejora de 
la Calidad Docente. 
 
De las diferentes modalidades que se contemplan en la convocatoria de Ayudas que ha sido 
recientemente publicada, las correspondientes a la Modalidad A necesitan la conformidad de 
la Junta de Centro para su solicitud, razón por la que se incluye en el orden del día de esta 
sesión. 
 

 



La dirección dio la difusión necesaria de las bases de la convocatoria, y se han recibido las 
siguientes solicitudes, que a continuación se someten a la consideración de la Junta: 
 

- Actuaciones sobre el Laboratorio nº 31, solicitadas por los profesores de Biología, 
Fisiología y Ciencia y Tecnología del Medio Ambiente, con un presupuesto de 16.616 
€ 

- Laboratorio nº 32, profesores de Fundamentos Físicos de la Ingeniería, termodinámica 
y termotecnia, con un presupuesto de 2.000 €. 

- Laboratorio nº 61, profesores de Protección de Cultivos y Botánica, con un  
presupuesto de 17.200 €. 

- Laboratorio nº 72, profesores de Cultivos Herbáceos, Piscicultura y Calidad en la Fase 
de Producción. 

- Laboratorio nº 71, profesores de Control de la Seguridad Alimentaria, Higiene de los 
Alimentos, Trazabilidad y Control de los Alimentos de Origen Animal. Presupuesto 
de 30.450 € 

- Laboratorio 74, profesores de Calidad en la Fase de Producción, Fitotecnia Especial y 
Climatología Agrícola, con u presupuesto de 7.000 €. 

- Laboratorio  75, profesores de Trazabilidad y Control Alimentario, Bromatología y 
Tecnología de los Alimentos. Presupuesto de 26.000 €. 

- Plantas Piloto, presupuesto de 2.990 € 
 
La Junta de Centro aprueba estas solicitudes por unanimidad. 
 
5.- Creación de la Comisión de Difusión de las Titulaciones de la EIA 
 
Desde sus comienzos, esta actividad la vienen desarrollando un grupo de profesores, 
encabezados por el profesor La Calle, pero dado que un futuro, con la implantación de los 
nuevos títulos, el trabajo que tendrán que desarrollar será mayor, el director considera 
oportuno que estos profesores se constituyan en una comisión que estaría formada por: 
 

- D. Gabino Esteban Calderón (Subdirector de Coordinación Universitaria y 
Documentación), que actuará como presidente 

- D. Pedro La Calle Villalón 
- Dª. Rocío Velázquez Otero 
- D. Emilio Aranda Medina 
- Dª. Paula Gaspar Garcia 

 
En este punto interviene el delegado de alumnos, Sr. Villalobos, para solicitar que en la 
comisión se incluyan dos estudiantes. 
 
El director acepta la propuesta, por lo que a los profesores arriba relacionados hay que unir los 
alumnos siguientes: 
 

- D. Juan José Villalobos Trenado 
- D. Miguel Rodríguez Agudo  

 
La comisión se aprueba por unanimidad. 
 
 
 

 



6.- Reivindicación de construcción en Badajoz del Museo de las Ciencias y de la 
Tecnología que solicita la Real Sociedad Económica Extremeña de Amigos del País. 
 
El director da lectura a un escrito firmado por la Real Sociedad Económica Extremeña de 
Amigos del País, en el que ésta solicita el apoyo de la EIA para la ubicación del Museo de las 
Ciencias y de la Tecnología en la ciudad de Badajoz, y reforzar así  la petición que se va a 
realizar a la Junta de Extremadura. 
 
La Junta de Centro aprueba esta solicitud de apoyo por mayoría absoluta, con la única 
abstención de D. Isidro Cachadiña. 
 
7.- Asuntos de Trámite. 
 
En este punto no asuntos que tratar. 
 
8.- Ruegos y preguntas 
 
Primer turno 
 
1.- D. Javier del Pozo: pide que se solicite a la UEX la permanencia de la actual página Webb 
de la EIA, ya que es mucho más fácil de manejar que la nueva página oficial. 
 
El director le responde que ya se han puesto en conocimiento del Responsable de Informática 
del centro los problemas que van surgiendo con la página oficial de la EIA,  que van 
solucionándose poco a poco y que son consecuencia de que las páginas oficiales están en fase 
de configuración. 
 
El Subdirector de Ordenación Académica interviene para aclarar que el material docente que 
los profesores quieran poner a disposición de los alumnos, ha de colgarse en el Aula Virtual 
de la UEX, que funciona muy bien, e insiste en que todos los problemas que se van 
detectando en la página oficial, se están solucionando. 
 
El director se muestra partidario de mantener las dos páginas de la EIA, hasta la configuración 
definitiva de la oficial. 
 
2.- D. Julio Salguero: ruega que se incluyan en la solicitud de ayudas correspondiente al 
Laboratorio nº 31, a las profesoras Dª Soledad Ramos y Dª Juana Labrador.  
 
Respecto a la priorización de las ayudas solicitadas, pregunta si la va a realizar la dirección 
del centro. El director le responde que no la va a establecer, salvo que haya una solicitud 
expresa al respecto. 
 
En cuanto a la división del aula 31, plantea la posibilidad de utilizar las aulas 21 y 22 para ese 
fin. El director le responde que se pensó en esa posibilidad, pero que se descartó en favor del 
aula 31. 
 
Por último, el prof. Salguero se refiere a la posibilidad de solicitar, en el marco de ayudas 
futuras,  la mejora del suministro eléctrico del  laboratorio 31. Se le contesta que si hay algún 
problema se tratará de arreglar con recursos propios del centro. 
 

 



3.- D. Isidro Cachadiña: pregunta a que espacios dará lugar la división del aula 31. Se le 
contesta que, como ya se ha explicado, se harán dos aulas y dos salas de usos múltiples. 
 
4.- D. Pedro Gómez Hernández: pregunta, si después de los cambios habidos en la Biblioteca, 
él podrá retirar libros o por el contrario seguirá en la misma situación que lleva desde hace 
unos años. El director le propone volver a plantearle el problema y la especificidad de la 
asignatura de Botánica a la Jefe de Servicio de Biblioteca. 
 
5.- D. Leopoldo Olea: ruega que no se pongan exámenes parciales en horas de docencia de 
otras asignaturas, ya que se interfiere el  normal desarrollo de las clases. 
 
El director está de acuerdo y le contesta que, desde la dirección del centro no permitirá el uso 
de aulas para la realización de exámenes que puedan afectar a otras asignaturas. 
 
6.- Dª Mª Ángeles García César: interviene para recordar que la Junta de Centro ya estableció 
la imposibilidad de realizar exámenes parciales en horas de docencia de otras asignaturas, así 
como en viernes, día dedicado a las prácticas que conllevan desplazamientos fuera del centro. 
 
3.- D. Isidro Cachadiña: propone  que los exámenes parciales se realicen en el mismo periodo 
que la UEX establece para los exámenes de febrero. Se le contesta que eso está prohibido por 
la propia UEX. 
 
4.- Dª Concepción Marín: solicita se convoque una Junta de Centro Extraordinaria para 
resolver este problema. 
 
5.- D. Juan José Villalobos: considera que se hace necesario resolver este problema. 
 
6.- Dª Concepción Ayuso: propone que si se convoca una Junta de Centro extraordinaria para 
tratar el asunto de los exámenes parciales, se incluya también  el horario de las prácticas. 
 
El Subdirector de Ordenación Académica, D. Francisco Mesías, interviene para explicar  que 
ese es el  objetivo para el curso que viene. 
 
7.- D. Pedro Martín: pide disculpas por si el examen parcial de Matemáticas ha podido afectar 
a otras asignaturas, y propone que los viernes estén disponibles para es fin. 
 
 
Segundo turno 
 
1.- D. Juan Morillo: solicita se vuelva a estudiar la división del aula 31. 
 
 El director le responde que esa decisión se ha madurado suficientemente y que los espacios 
que quedarán disponibles serán suficientes para la realización de exámenes y hace hincapié en 
la asunción personal de la responsabilidad en este asunto. 
 
2.- D. Pedro La Calle: solicita se estudie la posibilidad de  habilitar una nueva nave para 
Motores y Máquinas Agrícolas, dado que la actual sirve para almacén, cochera y otros usos, 
que incomodan el uso de la misma para prácticas con los alumnos. Propone que sea la nave 
que está junto a  la Planta Piloto, que se encuentra vacía y sin uso. 
 

 



El director le contesta que estudiará el tema, pero que la nave a la que se refiere no se está 
usando a la espera de ver que necesidades pueden derivarse de la implantación de los nuevos 
planes de estudios. 
 
3.-D. Julio Salguero: propone que para evitar que a los alumnos les coincidan clases de 
diferentes asignaturas, la Secretaría del centro se ocupe de avisarlos de esta posible 
circunstancia en el momento de la matrícula 
 
4.- D. Juan José Villalobos: intervienen para apoyar la solicitud realizada por el Prof. La 
Calle. 
 
Por otra parte, solicita que todos los autobuses que viene en dirección a la Escuela, tengan 
parada en la puerta de la misma. 
 
Se le responde que esa solicitud se ha realizado en varias ocasiones, tanto a la empresa Tubasa 
como al propio alcalde de la ciudad. 
 
5.- D. Javier del Pozo: propone que el Servicio de Informática diseñe un asimilador de 
matrícula que permita al alumno detectar las posibles coincidencias de asignaturas. 
 
6.- Dª Mª Ángeles García César: interviene para decir que la propuesta del prof. Del Pozo es 
inviable y que los alumnos conocen los horarios de todas las asignaturas en el momento de la 
matrícula. 
 
Dándose por concluidas todas las intervenciones, se levanta la sesión a las 13: 30 horas del 
mismo día. 
 
 
 
Secretaria Académica: 
Teresa Bartolomé 

 
 

 


